

2022年7月 尚徳福祉会 沼袋西保育園

梅雨が明けて本格的な暑さが続いていますね。6月前半は散歩先で紫陽花を見つけると落ちているものを集めて花束を作ったり、かたつむりを観察したりなど梅雨の時期ならではの自然に触れて楽しんでいました。また、サッカー教室を通してサッカーに興味が湧いた子が多く、自分たちでゴールを設定してあそんでいました。暑い日は続きますが、室内で中当てやハンカチ落としなど身体を動かして、水分補給や休息も取りながら楽しんでいきたいと思います。



~今月のねらい~

- 暑い中でも健康に過ごしながら、夏ならではのあそびを楽しむ。
- イメージしたものを工夫して作ろうとする。

~プラネタリウム~

みんなでバスに乗ってプラネタリウムに行きました。 数日前から楽しみにしていた子どもたち。登園してくると「これからいくんだよね」「ちょっとドキドキするね」などと友だちと話していました。行きのバスでは少し緊張気味で話す姿が少ない子どもたちでしたが、中野駅に着くと知っている光景が広がっていて盛り上がっていました。プラネタリウムでは暗くなることを聞き、少し不安になっている子もいましたが、隣りの友だちとぎゅっと手を繋いでいて、星が見えると「うわー!きれい!」ととても喜んでいました。この時期に見える星や星座、七夕の話などを聞き、宇宙船に乗って宇宙旅行もしました。惑星やブラックホールの話などを聞くと更に興味が深まったようで帰ってきて図鑑を見て楽しんでいました。登園時間のご協力、ありがとうございました。

~夏の栽培~

みんなで植えたきゅうりの苗は黄色い花を咲かせ、枝豆は 小さなものがいくつか育ってきています。だんだん形になって いく過程を喜んで観察しています。これからの生長もみんなで 楽しみに見守っていきたいと思います。

~お願い~

~今月の予定~

1日(金) 避難訓練

5日(火) 身体計測

7日(木) 七夕の会

22日(金) 夏まつり

☆11日、25日(月)

英語であそぼう

※7月26日から2週間隔日でプールがあります。後日詳細をお知らせします。

~水あそびについて~

暑い日には思いきり水あそびを楽しみたいと思います。洋服のままあそびますので、汚れを気にせずあそべる洋服での登園にご協力をお願いいたします。また、濡れた洋服を入れるビニール袋もお持ちください。宜しくお願い致します。

~大縄を楽しんでいます~

ゆうびんやさんの歌を歌いながら跳ぶことを楽しんでいましたが、最近は回っている大縄の中にタイミングを見て入り、跳んで抜けるということに挑戦しています。最初は大縄に興味関心がなかった子もやってみたいと意欲的に参加しています。





- ・暑くなって汗をかいたり、水あそびをしたり等、活動に合わせて着替えることもあります。動きやすい服装を多めにご準備お願いいたします。ロッカーにパンツや肌着の替えもご用意下さい。
- ・給食をはしで食べることをがんばっています!ご家庭でもはしの持ち方を見てあげてください。